

4 de Febrero de 2006	Universidad de Granada	ABC Sevilla
	<a href="#">CANALES</a> <a href="#">OCIO</a> <a href="#">SERVICIOS</a> <a href="#">DE COMPRAS</a>	<a href="#">Servicios abc.es</a>
<b>SEVILLA</b> Sábado, 4 de febrero de 2006		<input type="text"/> Ir
<a href="#">[Secciones]</a>	<b>CULTURA</b>	<input type="text"/>
Lo más destacado	<b>EDICIÓN IMPRESA - CULTURA</b>	
Portada <b>Últ. noticias</b> Índice Opinión Sevilla Andalucía Deportes Toros <b>Fotos del día</b>	<h2>Zapatero destaca «el ejemplo de dignidad y compromiso» con la historia de Francisco Ayala</h2> <p>El escritor portugués José Saramago fue nombrado ayer en el mismo acto hijo Adoptivo de la provincia de Granada</p>	<input type="text"/>
Nacional Internacional Economía Deportes Sociedad Cultura Tecnología Comunicación Espectáculos Tiempo <b>Curiosidades</b> <b>Lotería</b> Televisión Esqueles abc.es en tu PDA Edición PDF	ABC <div style="float: right;"> <input type="button" value="Imprimir"/> <input type="button" value="Votar"/> <input type="button" value="Enviar"/> </div>	<input type="text"/>
Sábados Domingos En clase	<p>GRANADA. El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, presidió ayer en Granada el acto de nombramiento como hijos Predilecto y Adoptivo de la provincia de Granada a los escritores José Saramago y Francisco Ayala, respectivamente, y destacó el «ejemplo de dignidad y compromiso» con la historia reciente que supone Ayala, que junto a Saramago, «ha tejido con sus palabras la bandera de la libertad».</p> <p>«Su presencia fértil y lúcida es un regalo para la cultura española y europea, un estímulo para nuestro presente», dijo el presidente de Ayala, que ha contribuido a mantener las bases "morales de un país que gracias a él y a otras personas como él pudo convertirse en una democracia».</p> <p>Por ello, subrayó el jefe del Ejecutivo, «la gozosa celebración del centenario de su nacimiento» será uno de los actos más importantes del año.</p> <p>Recobrando la niñez en Granada</p> <p>El acto, enmarcado en la celebración del Día de la Provincia, y que supuso la primera visita del presidente del Ejecutivo central a Granada de forma oficial, rindió de este modo un significativo homenaje al escritor y ensayista granadino Francisco Ayala, que agradeció públicamente la «extraordinaria oportunidad» de, en su centenario, recobrar por unos momentos la «ilusión de mi niñez» en familia en Granada, que por «azares del destino» me ha permitido rescatar el «contacto cordial con mi tierra natal».</p> <p>El candidato a premio Nobel granadino cumplió así con una apretada agenda durante estos días en la capital de la Alhambra, donde han arrancado de forma oficial los actos conmemorativos de su centenario, y que le han servido, según sus propias palabras, para «complacerme en recordar, cuando este anciano era un niño, asomado a la realidad de esta tierra».</p> <p>El premio Nobel José Saramago, que fue nombrado Hijo Adoptivo de la provincia e ironizó con su distinción al decir «tengo que contentarme con la adopción y no ser Predilecto, que es para Ayala», agradeció, sin embargo, el reconocimiento y el poder compartirlo con una «gran persona y escritor», en referencia a Francisco Ayala, del que destacó su «obra, presencia y exigencia moral y artística».</p> <p>La anécdota, asimismo, corrió a cargo el escritor portugués que en su discurso de agradecimiento se refirió al presidente de la Diputación provincial, Antonio Martínez Caler, como «un personaje como no hay muchos», que él añadiría, según reveló, «en «El Quijote» si hubiera una reedición mejorada del Cervantes», aunque «no sabría qué haría él», comentario que agradeció como «un honor» posteriormente el propio Martínez Caler.</p> <p>Rodríguez Zapatero, que destacó la significación cultural del acto celebrado ayer, quiso también hacer ahinco en «ejemplo de convivencia entre distintas culturas» que supone Granada, ya que «no sólo es posible, sino que se revela como la solución más enriquecedora para los retos que contempla el complejo mundo de hoy». En este sentido, prosiguió el presidente, Granada es «el sueño de convivencia hecho realidad» y como tal permanece en el referente mítico de la humanidad.</p> <p>En el acto también se otorgó la Medalla de la Provincia Categoría de Oro a la Fundación <a href="#">Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud</a> de Granada, que recogió el presidente de ésta y rector de la Universidad, David Aguilar; así como menciones honoríficas especiales y galardones de la Diputación al municipio de Cúllar Vega por su compromiso con la violencia hacia las mujeres; a María José Rienda, por su trayectoria profesional como deportista granadina, que recibió su marido; y a los municipios de Guadix y Baza por la unión de esfuerzos para que la Fiesta del Cascamorras sea reconocida de Interés Turístico Nacional.</p> <p>Además del presidente del Gobierno, el de la Junta de Andalucía y el de la Diputación provincial, que organizó el evento, autoridades como la ministra de Cultura, Carmen Calvo, y la consejera andaluza, Rosa Torres, acudieron al acto que se desarrolló en el Crucero del Hospital Real de Granada.</p>	<input type="text"/>
Selecciona tu edición		<input type="text"/>
<a href="#">[Ediciones]</a> Canarias Castilla y León Cataluña Córdoba Galicia Madrid Toledo Valencia		<input type="text"/>
<a href="#">[Canales]</a> ABCD Las Artes Ciclismo El Semanal Empleo Especiales Esqui Finanzas Formación Fútbol Gente Inmobiliario Motor Mujer Pymes Salud Tecnologic@ Vinos		<input type="text"/>
		<input type="text"/>
		<input type="text"/>

4 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

ABC Sevilla

Ayala y la escuela

Por otra parte, escolares granadinos conocieron ayer anécdotas de la vida de Francisco Ayala de boca del poeta Luis García Montero, comisario de los actos de celebración de su centenario, ya que una indisposición gastrointestinal impidió acudir al escritor granadino. En el acto se presentó la edición facsímil de una de sus obras, «Historia de la Libertad», editada por el Ayuntamiento, que se regalará a todos los niños nacidos en Granada durante 2006, año en el que se cumple el centenario del nacimiento del escritor.

La presentación de la obra, a la que acudieron 150 niños de los colegios públicos Jardín de la Reina, Juan XXIII de La Chana y Genil, estuvo presidido por el alcalde, José Torres Hurtado, quien lamentó que el escritor y ensayista no pudiera asistir. Los niños, de entre 8 y 9 años, se mostraron un poco decepcionados al no contar con la presencia del escritor, cuya voz pudieron escuchar por un teléfono conectado a unos altavoces. Ayala comentó a los escolares que se encontraba «muy débil» y que no se sentía bien, y les envió «un beso y un abrazo muy grande», que los niños recibieron con un fuerte aplauso. «Os ruego que penséis en mí con mucho cariño como siempre y que disculpéis que no esté allí como me gustaría, pues me siento apesadumbrado por no haber asistido», lamentó Ayala.

[Ver noticias de hoy](#) | [Ver noticias de ayer](#)

Subir



[Quiénes somos](#) | [Tarifas](#) | [Cont@cte](#) | [Alianza Europea de Diarios](#)  
[Aviso Legal](#) | [Condiciones generales de contratación](#)



Powered by 

Copyright © ABC Periódico Electrónico S.L.U, Madrid, 2005.  
Datos registrales: Inscrita en el Registro Mercantil de Madrid,  
Tomo 13.070, Libro 0, Folio 81, Sección 8, Hoja M-211112, Inscripción 1ª  
C.I.F.: B-81998841. Todos los derechos reservados.  
ABC Periódico Electrónico S.L.U. contiene información de Diario ABC. S.L.  
Copyright © Diario ABC. S.L., Madrid, 2005. Todos los derechos reservados.  
Cualquier reproducción total o parcial debe contar con autorización expresa.

publicidad